

OpusGay 

LEGALIZAN HOMOSEXUALIDAD EN ESTADOS UNIDOS GRACIAS A LESBIANA CHILENA

Una alumna de un instituto evangélico consiguió legalizar las adopciones sexuales en el Estado de Florida gracias a una ley impulsada por sus representantes legislativos en Florida. La ley permite a los padres adoptar a sus hijos biológicos de su esposa.

PARLAMENTARIOS ESTUDIAN LEGALIZAR LAS PAREJAS HOMOSEXUALES EN CHILE

Chile ya cuenta con un proyecto de ley que permite a los padres adoptar a sus hijos biológicos de su esposa. La ley también permite a los padres adoptar a sus hijos biológicos de su esposo.

MAMMA SOUL: "FUIMOS NOMINADAS AL GRAMMY POR CALIDAD, NO POR POPULARIDAD"

Las integrantes del dúo Mamma Soul están más que felices por el reconocimiento de su disco. Tal es así que el Grammy Latino, una muestra de reconocimiento por parte de la industria musical, les otorgó el premio de mejor álbum de música latina en español de 2001.



A nueve años de la tragedia
**Día Nacional
de los Derechos
de los
Homosexuales**

"En septiembre se cumplirán tres años de la declaración del Día Nacional de los derechos de los Homosexuales, fecha que recuerda a las 16 personas que fallecieron en la discoteque *Divine* de Valparaíso. El próximo 4 de septiembre se cumplirán nueve años desde que 16 personas homosexuales fallecieron en un incendio que destruyó por completo la discoteque, (...) estremeciendo a las minorías sexuales de todo el país y a los familiares y amigos de las víctimas.

Periódico *Opus Gay*,
nº 4.
www.opusgay.cl

7